
560 m²

Réf. 1037

12 900 000 €

Vallauris
Maison à vendre (06220)
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Découvrez cette villa moderne exceptionnelle située dans le prestigieux

quartier  de  Super  Cannes,  qui  allie  esthétique  contemporaine  et

confort. Avec sa piscine privée comme pièce maîtresse, cette résidence

incarne le luxe du Sud de la France. L'entrée ouvre sur un vaste salon

baigné de lumière, une salle à manger élégante et une cuisine conçue

pour  les  passionnés  de  gastronomie,  complétée  par  deux  chambres

privatives  dotées  de  leurs  propres  salles  de  bains.  L'étage  supérieur

révèle une suite principale avec salle de bain et dressing, accompagnée

de deux autres chambres, chacune avec sa salle ...

Discover  an  extraordinary  modern  villa  located  in  the  esteemed  area  of  Super

Cannes, showcasing a harmonious fusion of modern aesthetics and comfort. With a

private pool as its centerpiece, this residence is an emblem of luxury in the South of

France. The entrance welcomes you to a broad living room filled with daylight, an

upscale dining area, and a kitchen designed for culinary enthusiasts, alongside two

private  bedrooms  each  with  its  own  bathroom.  The  journey  continues  upstairs

where the master  suite  awaits  with  a  bathroom and dressing room, joined by two

additional bedrooms, each with an ...

ELENA AGUEEVA

45 bd de la Croisette  - 06400 CANNES
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